



## **Inauguration du centre multidisciplinaire de santé des équipages Montceau-Les-Mines- vendredi 13 octobre**

Le centre de santé multidisciplinaire de santé des équipages géré par le régime minier a ouvert ses portes au public depuis début juillet 2017.

Médecine de base (avec 5 médecins actuellement, 6 à terme), médecine spécialiste, cabinets dentaires, soins infirmiers etc... y sont opérationnels. Le transfert de la pharmacie est en cours.

Ce type de centre de santé public de proximité, sans dépassement d'honoraires, assurera l'accès et la continuité des soins sur le territoire de santé. Il permettra aussi une meilleure coordination des professionnels notamment entre la ville et l'hôpital, autour du patient.

Depuis la décision du CA de la CARMI Centre-Est d'adopter ce projet, beaucoup de difficultés ont entravé sa mise en place. Il a fallu une mobilisation de tous les instants pour le faire aboutir.

Le nouvel accord sur les centres de santé et son mode de financement actuel n'est pas satisfaisant. Il faut une autre forme de rémunération des praticiens mieux adaptés aux pratiques et aux besoins actuels, notamment sur notre bassin de vie avec une population âgée, qui leurs permettraient de consacrer du temps au suivi de leurs patients à l'hôpital et à des actions de préventions.



### **Attaque du gouvernement contre la sécurité sociale et les régimes particuliers.**

Notre système de santé envié de par le monde, obtenu de haute lutte à la libération avec la création de la sécurité sociale, il y a plus de 70 ans, est en danger de disparition. Face aux attaques des gouvernements successifs, c'est la mise en place d'un régime à 2 vitesses qui s'instaure, faisant la part belle aux opérateurs privés. C'est aussi la dégradation du service public hospitalier où par exemple 360 médecins de départements limitrophes alertent la ministre de la santé sur leurs conditions de travail qui se dégradent et les difficultés croissantes des usagers pour accéder aux soins.

Le régime minier a développé tout au long de son histoire, une offre de santé de haut niveau implantée au plus près des affiliés ; d'abord pour les mineurs et aujourd'hui pour toutes les populations

Les centres de santé publics, comme celui de Montceau-les-Mines sont une réponse aux besoins de tous et un maillage essentiel de l'offre de soins sur le territoire. Il faut leur donner les moyens d'assurer leur pérennisation en développant des activités multiples et renforcer les liens entre médecine de ville et hôpital public.

**RASSEMBLEMENT A 10H00 DEVANT LE CENTRE DE SANTE DES EQUIPAGES  
6 Rue François Mitterrand 71300 MONTCEAU LES MINES**

**PRISES DE PAROLES- INFORMATION DU PUBLIC**

**VENEZ NOMBREUX !**